Ornans: honneur au bois au Caveau des arts

EST REPUBLICAIN 01/08/2015

_



Bernard Lacombe et Jean-Luc Weber (à gauche) ont présenté leur exposition aux premiers visiteurs.

Le bois est l'invité d'honneur du Caveau des arts avec l'exposition d'œuvres de Bernard Lacombe, marqueteur, et Jean-Luc Weber, tailleur sur bois.

Familiers de cette salle intimiste, ces deux artistes reviennent cette année avec de nouvelles productions pour le moins originales. Si Jean-Luc Weber, qui connaît bien Ornans pour y avoir travaillé voilà quelques années, trouve son espace de liberté en façonnant toujours au couteau Opinel des fragments de bois offerts ou ramassés en forêt pour faire apparaître des formes subjectives, Bernard Lacombe poursuit ses recherches pour trouver de nouvelles techniques de marqueterie. C'est ainsi qu'il s'est lancé dans la superposition de copeaux alternant avec plusieurs couches de fines lamelles de bois. Après polissage et vernissage, la figure devient bluffante et attire forcément les interrogations des visiteurs.

Le peintre du bois présente plusieurs séries de marqueteries : sur le pays d'Ornans, sur des hommes célèbres dont il a croqué à sa façon le portrait et enfin sur les métiers d'art en souvenir de sa participation au concours des meilleurs ouvriers de France.

L'exposition de Bernard Lacombe et Jean-Luc Weber est ouverte tous les jours de 10 h à 18 h 30 au Caveau des arts place Saint-Vernier jusqu'au jeudi 6 août. Entrée libre.